
 

 

平成 22 年第 5 回（6 月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

平成 22 年 6 月 9 日（水）午前 9 時 30 分開議 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

仙海直樹 議員 

(一問一答) 

○ 良寛様と書道を活用した町の活性化について 

 

① 2 月県議会で良寛様を活用した観光誘客について質

問が出されました。県としても「多くの観光客に訪れて

もらえるよう積極的に PR をしていく」としています。 

本町の考えをお聞かせください。 

 

② 良寛様と言えば書が有名ですが、近年女子高生を中

心に書道甲子園や書道パフォーマンスなど書道がブー

ムになっております。 

良寛誕生の地である当町でイベントや大会、また書道部

の合宿の地として PR して町の活性化につなげられない

ものか、お考えをお伺いします。 

２ 

 

田中 元 議員 

(一問一答) 

○ 宅地の分譲と造成について 

 

① 海岸地区の空家、空地対策として、空地、空家を集

合させて分譲住宅、宅地の造成をすることは考えられま

せんか。 

 

② 駅前地区において、次の宅地造成を計画する考えが

ありますか。 



 

 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

三輪 正 議員 

(一問一答) 

○ 地域コミュニケーション活動の支援について 

 

各地域、集落の自主的な活動による地域の活性化を図る

ために、町の支援が必要と思われますが、町長の考えを

伺います。 

 

○ 自主防災組織の現状と活用について 

 

① 自主防災組織は、災害時等に自らの地域は自らの力

で対応する住民組織で、大変重要な組織ですが、組織状

況また、呼びかけについて 

② 今後の組織の活用、支援についてどのように考えて

おられるか町長の考えを伺います。 

 


